
【本山の総人口】Ｒ２・６月末時点 

男 性：１，１０９人（-２人） 

女 性：１，２６７人（＋０人） 

合 計：２，３７６人（-２人） 

世帯数：１，２４２世帯（-１世帯） 

          ※（  ）は前月比 

本山地区だより＜８月号＞ 

こんにちは！本山地区まちづくり協議会会長の真弓です。        

まちづくり協議会、「通称：まち協」について説明します！地域

住民の皆さんが住んでいる地域の身近な課題を自主的に

解決しながら地域の構成を生かした自律的なまちづくり

を行うことを目的としています！ 

突然ですが・・・ 

「本山地区まちづくり協議会」ってなんですか？ 

教えて下さーい！！！！ 

まちづ栗くん 

う～ん・・・ちょっと、難しい？？ 

難しいことはありません！住んでいる地区が今以上に住みやすい地

区になるよう、みんなで考えて行こうということです。地域の横の

つながりが希薄になっていると感じたことはありませんか？昔と今

では同じようにはいきませんが、今の時代にあった「横のつなが

り」がより一層できるといいなと思っています。 

住民の皆さんが参加しやすい「まち協」を目指しています。若い方

の力も必要です。一緒に住みよいまちづくりを目指してみません

か？ 

真弓さん！ありがとうございます。まだまだ聞き足りないです

が、今回はここまで～。次号では、具体的な取り組みやどんな方

たちが活躍しているのかを聞いてみたいと思います～！！ 

いよいよ夏本番となりましたね！今回から「まちづ栗くん」が

まちづくり協議会について質問するコーナーを始めました！ 

どうぞ、ご一読下さい！！ 



五島市役所地域協働課地域協働班 本山地区集落支援員 担当：新 

【地域振興・環境保全部会】です。 

平成３０年度より取り組んでいる「美しい本山地区づくり推進事

業」を ご紹介します。田畑の多い本山地区ですが、畑や道路の

隅にゴミのポイ捨てが多くとても目立っている！住んでいる地域

の美化を呼びかけよう！そしてみんなが心がけていこう！という

思いがきっかけで取り組み始めた事業です。地域内を回って見る

と、草が生い茂っている道路際や畑の中にはペットボトルや袋に

入ったゴミなどが多く見られました。現在、この看板は本山地区

内に１１カ所設置しております。1人1人の小さな行動が積み重な

り、やがて大きな変化につながると思います。ごみのない本山地

区を目指して、みんなで心がけましょう！！ 

令和２年７月１７日（金）  

４部合同部会を開催しました 

新型コロナウィルスの感染拡大防止の為、総会の開催を見送り今年度初めての会議開催となりまし

た。今回は、合同部会という形をとり４つの部会員の皆様にご出席頂きました。地域協働課・樋口

さんより「まちづくり協議会」についての説明や、今後のまちづくり協議会の課題や取り組んでい

くべきことなどを話し合うグループワークを行い様々な意見が出ました。たくさんのご意見を頂き

ましたが、その中のほんの一部をご紹介したいと思います！ 

・地域のつながりが希薄になっている？ ・避難場所って整備されているのかな？ 

・小中学校に防犯カメラを設置するのはどうだろう？ ・全体的に街路灯が少ないのでは？ 

・気軽に参加できる事業ってないかな？ ・世代間交流を増やすのはどうだろう？ 

会議中の意見は、今後の課題として部会ごとに検討していけたらと考えています。皆さんは、自分

が住んでいる地域のことでこんな風にしたらいいのにな、こんな取組みがあったらいいのになと思

うことはありませんか？みなさんの声が、未来のまちづくりにおいて大切なヒントになります。ぜ

ひ、お聞かせください。よろしくお願いします。 

７月２０日五島市内でも新型コロナウィルスの感染者が確認されました。        

日々できることはうがい・手洗い・マスク着用の徹底です。しかし、これからの

季節はマスク着用による熱中症なども心配されます。こまめな水分補給を心がけましょ

う。周囲の人との距離を十分にとれる場所で、マスクを一時的にはずして休憩することも

必要です。 


